

令和4年12月5日

関係者各位

社会福祉法人新潟市社会事業協会
介護老人保健施設あかつか苑
苑長 皆川 信

新型コロナウイルス感染症の発生について（第3報）

このたびの新型コロナウイルス感染症のクラスター発生に関し、あかつか苑を利用されている皆様及び関係される皆様には、ご心配とご不便をおかけし、誠に申し訳ございません。

当苑において、12月5日（月）までに、入所者54名、職員28名から新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認されていました。

本日、入所者で新型コロナウイルス感染症の陽性反応があった方に改めて抗原検査を実施したところ、まだ、少数ながら陽性反応が出ている方がいました。

職員については検査の結果、全員の陰性を確認しております。

11月12日（土）から感染拡大防止のため、入所施設での行動制限や通所のサービスの一時休止といった取組みを行ってきましたが、現在の状況のままであれば、入所施設の行動制限の一部解除は、12月6日（火）からの予定となっております。

また、入所施設の行動制限の全部の解除及び通所のサービス提供は12月12日（月）から再開の予定とさせていただきます。

正式に決まりましたら、ご家族様をはじめとした関係される皆様には個別に連絡をさせていただきます。

今後、この件を受け、当法人の信楽園病院の指導のもと、感染防止処置に一層努めてまいります。